



Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer  
Schützenschwester

## **Annerose Siehs**

Nach schwerer Krankheit ist sie Ostermontag, den 02. April 2018 im Alter von 65 Jahren von uns gegangen. Annerose war mehr als 30 Jahre Mitglied unseres Vereins. In dieser Zeit hat sie sowohl dem Vorstand der ASG wie auch dem Festausschuss zum Freischießen, Volks- und Schützenfest der Stadt Sarstedt angehört. Mit der Verstorbenen haben wir nicht nur eine Schützenschwester, sondern auch eine sehr gute Freundin verloren, die durch ihre liebenswerten und engagierte Art von uns allen hochgeschätzt wurde.

Wir werden sie sehr vermissen.

**Alte Schützengilde von 1813  
zu Sarstedt e.V.**